

Matanzas a un éxito de la semifinal en béisbol cubano



Cocodrilos de Matanzas

La Habana, 14 jul (PL).- Los Cocodrilos de Matanzas saldrán este viernes en busca de un triunfo que les asegure por oncena vez su presencia en las semifinales del béisbol cubano.

Con la victoria la víspera por 8-3 sobre Artemisa, equipo debutante en postemporadas, el plantel matancero se colocó a un juego de incluirse entre los cuatro grandes del actual torneo.

En el día de su cumpleaños, el lanzador Noelvis Entenza se regaló el éxito que puso 3-1 el match ante los Cazadores.

Artemisa está obligado a imponerse en los tres choques restantes para dejar sin opciones a los de Matanzas, que muestran credenciales para recuperar la corona ganada en 2019 y que luego perdieron en los campeonatos siguientes ante Granma.

Antes del choque Matanzas-Artemisa se realizó el retiro oficial del lanzador Jonder Martínez, varias veces campeón nacional e integrante del equipo Cuba.

Aquí En La Habana, Industriales y Sancti Spíritus romperán este viernes el abrazo a dos triunfos por bando después de que el jueves los Leones de la capital se impusieron por 10-6 con el décimo éxito sin derrotas del novato Rafael Perdomo.

El otro playoffs se reanudará el sábado en Santiago de Cuba, donde los anfitriones también necesitan de una victoria para superar a Camagüey, luego de doblegar a los Toros por 8-2 en el quinto desafío.

Santiago tiene ventaja en ese playoffs de cuartos de final 3-2 ante los Toros de Camaguey.

Por las Avispas de Santiago descolló la víspera Osvaldo Acuña, un novato de 32 años de edad natural de San Luis que estuvo cerca de propinar no hit no run a los camagüeyanos.

Hasta el momento, Las Tunas es el único equipo clasificado para semifinales. Los Leñadores tuneros barrieron en 4 partidos al plantel de Ciego de Ávila.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/328359-matanzas-a-un-exito-de-la-semifinal-en-beisbol-cubano>



Radio Habana Cuba